

천주교 마산교구

DIOCESE OF MASAN



51727

27, Odongbuk16-gil, Masanhappo-gu
Changwon-si, Gyeongnam, Korea
(P.O.Box 23, MasanHappo)
Tel (055)249-7001, Fax (055)249-7013

51727

경남 창원시 마산합포구 소동북16길 27
천주교 마산교구청
(마산합포우체국 사서함 23호)
전화 (055)249-7001, 팩스 (055)249-7013

Hirtenwort zum Tag für die Diözesanpartnerschaft 2019

Hochwürdigster Herr Diözesanbischof Dr. Wilhelm Krautwaschl!

Liebe Schwestern und Brüder in der Diözese Graz-Seckau!

Herzlich begrüße ich Sie am Tag der Diözesanpartnerschaft aus dem fernen Osten und meiner Diözese Masan. Wie Sie sich erinnern, habe ich mit einer Delegation aus unserer Diözese Masan an Ihrem feierlichen 800-Jährigen Jubiläum von Graz-Seckau im letzten Jahr teilgenommen. Während ich damals einige Tage in Graz geblieben bin, habe ich einen tiefen Eindruck von diesem Jubiläum bekommen und mir bringen diese Eindrücke ab und zu einige damaligen Szenen in Erinnerung. Ich denke, Ihr Jubiläum bedeutete nicht, sich mit äußerem Schein zu befassen, sondern sich in Vergangenheit, Heute und Zukunft unserer Kirche den Fragen der Menschen zu stellen. Dabei frage ich mich: „Wie wäre es, wenn unsere Diözese Masan ein so hohes Diözesanjubiläum feiert?“ Ich bedanke mich bei Ihnen für die Gastfreundschaft und die herzliche Aufnahme meiner Delegation und ich bin dankbar für die gegenseitige Bereicherung aus dem Glauben.

Nun reflektiere ich die Hälfte des Jahrhunderts, wo wir im Jahre 1971 die Diözesanpartnerschaft geschlossen haben: Ich bin dankbar, weil Ihre Diözese uns immer reich beschenkt hat. Mit Hilfe Ihrer finanziellen Unterstützung wurden viele kirchliche Gebäude in unserer Diözese errichtet und 16 Seminaristen aus unserer Diözese konnten bei Ihnen studieren und wurden in Graz zum Priester geweiht. Wer von Ihrer Diözese ausgesandt wurde, hat in unserer Diözese wie „ein barmherziger Samariter“ beispielhaft und ehrlich gewirkt. In diesem Zusammenhang bleiben uns Herr Msgr. Josef Platzer und Frau Maria Heissenberger in sehr guter und lebendiger Erinnerung.

천주교 마산교구
DIOCESE OF MASAN

51727
27, Odongbuk16-gil, Masanhappo-gu
Changwon-si, Gyeongnam, Korea
(P.O.Box 23, MasanHappo)
Tel (055)249-7001, Fax (055)249-7013



51727
경남 창원시 마산합포구 소동북16길 27
천주교 마산교구청
(마산합포우체국 사서함 23호)
전화 (055)249-7001, 팩스 (055)249-7013

Als ich am 800-jährigen Jubiläum in Ihrer Diözese teilgenommen habe, habe ich mir versprochen: „Wir werden auch - wie ein barmherziger Samariter - für Hilfesuchende und arme Länder da sein.“ Dafür bete ich, dass wir ein Werkzeug Gottes sein dürfen und die Gnade und Liebe Gottes nicht nur uns, sondern besonders den Notleidenden in der Welt geschenkt wird. Ich hoffe, dass wir die Diözesanpartnerschaft mit Gottes guten Willen und in der Verbundenheit des Gebetes und in der Unterstützung füreinander ohne Zögern leben können.

Wir feiern im Jahr 2021 das 50-jährige Jubiläum der Diözesanpartnerschaft. Daher hat sich unsere Diözese entschieden, dass alle Pfarrgemeinden ab diesem Jahr während einer Woche vor dem Tag der Diözesanpartnerschaft für die Partnerdiözese Graz-Seckau beten. Zum Schluss bitte ich Sie, liebe Schwestern und Brüder in der Diözese Graz-Seckau für unser gespaltenes Land in Süd- und Nordkorea und um den Frieden ohne Atomgefahr bei uns zu beten.

Mit der Bitte um den Beistand des Heiligen Geistes und die Gebete der
koreanischen Heiligen grüßt Sie

Diözesanbischof von Masan Konstantin Kihyen Bae